



令和6年度 共に学び 認め励まし 鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R7. 3. 6 潮来市立牛堀小学校 その45

2年生親子行事「ヤクルトおなか元気教室」の実施！

令和7年3月4日（金）5校時、2年生が親子行事として「ヤクルトおなか元気教室」を行いました。感染症拡大のため延期されていた親子行事でしたが、無事に行うことができました。ヤクルトおなか元気教室は、ヤクルト販売株式会社が行っている「早ね、早おき、朝ごはん、朝UNCH」をテーマに、いいUNCHを出すための生活習慣について学ぶ出前授業です。2年生児童たちは、UNCHの状態から、食べ物の栄養を吸収する腸の大切さ、腸に住み着く乳酸菌の働きを知り、いいUNCHを出すための生活習慣について学ぶことができました。最後には、ヤクルトをおいしくいただきました。

2年生保護者の皆様には、お忙しい中にもかかわらず、親子行事に参加していただき、ありがとうございました。



音楽鑑賞会で素敵な音楽に触れました！

令和7年3月5日（水）、3校時に1～3年生、4校時4～6年生が、木村尚美様（ピアノ）と吉川寿美江様（ファゴット）を講師としてお招きして、音楽鑑賞会を行いました。

音楽鑑賞会では、講師の先生方が演奏する「ミッキーマウスマーチ」「ソナタ」「月の光」「Tico Tico」「ハウルの動く城」等を鑑賞しました。素敵な演奏に児童たちは魅了されていました。また、実技としてリズムアンサンブルを楽しく行ったり、「校歌」「さんぽ」「君をのせて」を元気よく歌ったりしました。とてもすばらしい歌声でした。

素敵な音楽に触れ合うことができた、とても楽しい音楽鑑賞会になりました。

